



Presseinformation

Nr. 25.271

07.10.2025

Heute gedenken wir der Opfer dieses Angriffs und ihrer Angehörigen

Zum heutigen zweiten Jahrestag des terroristischen Angriffs auf Israel sagt der Fraktionsvorsitzende der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Lasse Petersdotter**:

Vor zwei Jahren hat die Hamas gezielt die Zivilbevölkerung Israels angegriffen. Heute gedenken wir der Opfer dieses Angriffs und ihrer Angehörigen. Immer noch befinden sich Geiseln in den Händen der Hamas, diese Geiseln müssen endlich frei gelassen werden.

Ausgerechnet heute den Landtag mit Parolen zu beschmieren, zeugt von Pietätlosigkeit gegenüber den Opfern des 7. Oktobers. Es hilft auch nicht den Palästinenser*innen, die schon viel zu lange in Krieg und Leid leben müssen.

**Landtagsfraktion
Bündnis 90/Die Grünen Schleswig-Holstein**

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

T 0431 988 1503
M 0172 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
sh-gruene-fraktion.de